

Un nouveau convoi!

PAR THIERRY SCHELLING

PHOTOS : SVIATOSLAV HORETSKYI

Quelle ténacité, quelle dévotion, quel enthousiasme même, malgré l'intolérable enlèvement de cette guerre qui n'en finit pas – mais c'est malheureusement le propre d'une guerre, non? Pas juste sa «perdurance» dans le temps, mais aussi parce qu'elle génère des solidarités, meut des personnes, agite des cœurs, réveille des générosités qui dormaient... Oui, au fond de l'humain se love un trésor de bonté.



Et même le pire ne peut rien contre cette pugnace envie d'aider, d'aimer...



Le pèlerinage de Sviatoslav à Lourdes pour y rejoindre ses confrères des éparchies d'Allemagne et de France & Benelux a été l'occasion de déposer les fatigues au pied de Marie et de recevoir du Fils bien-aimé le sourire du devoir accompli. Dans l'humilité de nos faibles moyens. Mais avec l'arme de la foi...

La première des confessions pour les enfants de la communauté de Lausanne a été une autre façon de célébrer la vie... Sviatoslav est porteur de Celui qui est la Vie! Merci à sa famille et aux paroissiens qui le soutiennent!

